

Mittwoch, 11. Dezember 2013

Naschen für den Sterntaler

Bill Mockridge half an der Candy-Bar aus

Bonn (who). Normalerweise ist er vielen Bonnern als Schauspieler in der Lindenstraße oder als Begründer des Springmaus-Theaters bekannt. Dass in Bill Mockridge noch weitere Talente schlummern, bewies er einmal mehr, als er während des Bonner Stadtfests im 1. Stock der Galeria Kaufhof an der Candy-Bar Süßigkeiten verpackte und zusätzlich auch noch Autogramme an seine Fans gab.

Die Leckereien für die extra eingerichtete Candy-Bar waren von der Galeria Kaufhof gespendet. Erika Fischer, die die Candy-Bar betreute, und Bill Mockridge legten sich mächtig ins Zeug, denn die Spenden, die die Kunden für eine Tüte der „süßen Sünden“ gaben, waren für den guten Zweck.

Insgesamt waren so rd. 1.000 Euro zusammengekommen, die die Galeria Kaufhof um weitere 500 Euro auf zusammen 1.500 Euro aufstockte. Am letzten Wochenende kehrte Bill Mockridge, dieses Mal in seiner Eigenschaft als Schirmherr von „Sterntaler Bonn“, gemeinsam mit der 1. Vorsitzenden Doris Meyer an die Stätte seines verkäuferischen Wirkens zurück. Im Erdgeschoss der Galeria Kaufhof überreichte Geschäftsführerin Angelika Finkernagel gemeinsam mit Erika Fischer den symbolischen Scheck an Sterntaler.

„Mit Aktionen wie diesen möchten wir den Bonnern etwas zurückgeben“, sagte die Geschäftsführerin der Galeria Kaufhof, die bereits viele Aktivitäten für sozial benachteiligte durchgeführt hat. Der gemeinnützige Verein Sterntaler Bonn, der sich bereits seit 18 Jahren für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche einsetzt und ihnen u.a. Lernförderung, Hausaufgabenbetreuung, gesunde Mahlzeiten in OGS und Familienzentren, Ferienfreizeiten, Workshops zur Gewaltprävention und vieles mehr ermöglicht, freute sich über diese großartige Unterstützung. „Dank der Spende geht es wieder einen Schritt voran auf dem Weg zur Finanzierung der für 2014 gestellten Anträge, die ein Finanzierungsvolumen von 137.000 Euro haben“, freute sich Doris Meyer.



Erika Fischer, Angelika Finkernagel, Doris Meyer und Bill Mockridge (v.l.) bei der Spendenübergabe der aufgestockten Erlöse der Candy-Bar in der Galeria Kaufhof. Foto: who

